

Launch des MEDIAN Group Labs: Gezielte Entwicklung von innovativen Behandlungsmethoden für die Zukunft der medizinischen Rehabilitation

Die MEDIAN Group fördert gezielt die Integration neuartiger Technologien in den Behandlungsalltag und setzt auf die Kooperation mit Start-ups. Das neu ins Leben gerufene MEDIAN Group Lab bildet ein einzigartiges Ökosystem, um den Wissensaustausch untereinander aber auch mit externen Expert*innen zu fördern und Innovationen gezielt für die Anforderungen im Behandlungsalltag zu entwickeln.

Vierversprechende Produkte und Lösungen identifizieren, im Klinikalltag testen und auf Wirksamkeit und Mehrwert für die Patientinnen und Patienten bewerten – über diesen in den vergangenen Jahren entwickelten Prozess haben bereits zahlreiche Innovationen ihren Weg in die Einrichtungen der MEDIAN Group gefunden.

Mit der Gründung des Group Labs will MEDIAN nun Fokus und Umfang der Innovations-Pipeline verstärken und dazu beitragen, die Effektivität von Rehabilitation weltweit zu verbessern: Die in Pilotprojekten zur Marktreife entwickelten Innovationen sollen auch anderen Akteuren im Gesundheitssystem zur Verfügung gestellt werden, damit möglichst viele von diesen profitieren können.

Die Rehabilitation als Ganzes voranbringen

Doch nicht nur nach extern möchte die MEDIAN Group sich öffnen, auch intern wächst sie fachlich noch enger zusammen: Der seit Jahren bewährte Austausch in medizinisch-therapeutischen Gremien, den MEDIAN Medical Boards, wird internationalisiert und das MEDIAN International Medical Board Mental Healthcare gegründet. Ziel ist es, Expertinnen und Experten innerhalb der MEDIAN Group zusammenzubringen, um Best Practices und innovative Ansätze europaweit auszutauschen, die Integration innovativer Behandlungsansätze zu fördern, um die Behandlung noch zu verbessern und die Rehabilitation als Ganzes voranzubringen.

Philipp Schulte-Noelle, CEO der MEDIAN Group, sagt: „Mit dem MEDIAN Group Lab machen wir sichtbar, wie wichtig die Rehabilitation für das Gesundheitswesen ist. Wir erklären innovative Behandlungsmethoden verständlich für die Öffentlichkeit und machen Parameter zur Messung von deren Wirksamkeit transparent. Damit tragen wir dazu bei, die Rehabilitationsmedizin in Europa auf ein höheres Niveau zu heben und neue Behandlungsstandards zu setzen.“

Dr. Laura Golenia, Head of Group Research, Medical Quality & Innovation bei MEDIAN, führt aus: „Als Pionier in der Rehabilitationsmedizin zielt MEDIAN seit jeher darauf ab, neue Therapiemethoden und Konzepte zu entwickeln, mit denen wir individuell auf die Bedürfnisse der Rehabilitanden eingehen können. Mit dem MEDIAN Group Lab verbessern und verstärken wir die Zusammenarbeit mit jungen, innovativen Unternehmen, deren Lösungen sich zumeist noch in einem frühen Entwicklungsstadium befinden. Mit dem Lab ermöglichen wir Start-ups, ihre Produkte dem nötigen Praxistest zu unterziehen und bringen unsere Expertise als einer der größten europäischen Gesundheitsdienstleister bei deren Weiterentwicklung ein. So stellen wir sicher, dass neue Lösungen optimal auf die Anforderungen des Behandlungsalltags zugeschnitten sind. Uns sind Innovationen wichtig, die für die Mitarbeitenden im Gesundheitswesen und die Patient*innen gleichermaßen einen Unterschied machen.“

Über die MEDIAN Group

Die [MEDIAN Group](#) ist ein führender europäischer Anbieter von Dienstleistungen in den Bereichen psychische Gesundheit und Rehabilitation. Mit mehr als 30.100 Mitarbeitenden in 420 Einrichtungen in Deutschland, Großbritannien und Spanien unterstützt die MEDIAN Group jedes Jahr 294.000 Menschen dabei, ihr Leben so eigenständig und unabhängig wie möglich zu leben.

Die Einrichtungen von MEDIAN Deutschland gehören zu den besten des Landes und verfügen über eine herausragende Expertise in der medizinischen Rehabilitation. Priory im Vereinigten Königreich ist einer der größten unabhängigen Anbieter von hochwertigen Dienstleistungen im Bereich der psychischen Gesundheit und der Sozialfürsorge für Erwachsene. In Spanien bietet Hestia in den Regionen Katalonien, Madrid und Galicien eine personenzentrierte psychiatrische und sozialmedizinische Versorgung an.

Gemeinsam repräsentiert die MEDIAN Group die höchsten Qualitätsstandards in der modernen Rehabilitation mit einer einzigartigen Kombination aus modernster klinischer Versorgung, hervorragenden Ergebnissen und digitalem Know-how.

Kontakt:

Email: press@median-group.com

www.median-group.com